

Empresa y gremio formulan llamado a evitar compras de leche en polvo falsificada

El consumo de la imitación implica un potencial riesgo para la salud, al desconocerse el contenido, condiciones de almacenamiento y envasado de la copia ilícita.

Jorge Guzmán B.
 prensa@latribuna.cl

Luego de conocerse el caso de leche en polvo Nido falsificada que se comercializaba de manera clandestina, la empresa Nestlé, elaboradora del producto original, formuló un urgente llamado a comprar este alimento solo en el comercio establecido debido a la posibilidad al riesgo que esté contaminado.

A ese llamado se sumó la Federación Gremial Nacional de Productores de Leche (Fedeche) que condenó la imitación ilegal y expresó su apoyo a la industria procesadora a la cual proveen del insumo, asegurando que Chile cuenta con leche de primera calidad.

El caso fue develado por el Servicio Nacional del Consumidor (Sernac), quien informó que en ferias libres y minimarkets se comercializaban productos de fórmula de leche en polvo Nido, en formatos "doy pack" de 700 gramos y 1 kilogramo falsificada. Aunque contaba con la etiqueta correspondiente, su contenido no era un producto de la marca.



SE LLAMÓ A ADQUIRIR ALIMENTOS EN ESTABLECIMIENTOS donde se entregue un comprobante de compra y a denunciar prácticas como la advertida.

El director nacional del Sernac, Andrés Herrera, acusó que el hecho es "grave y de carácter delictual porque al amparo de marcas reconocidas, se pretenden engañar a los consumidores".

La empresa Nestlé reiteró, producto del descubrimiento del ilícito, "el llamado a adquirir alimentos en establecimientos donde, como mínimo, se proporcione un comprobante de compra como garantía, y a denunciar este tipo de prácticas que pone en riesgo la salud de las personas". A su vez, alertó a su vez "a los consumidores del potencial riesgo para la salud, de este producto falsificado, dado que se desconoce su con-

tenido, así como las condiciones de almacenamiento, vaciado y envasado".

Lo anterior generaría, según la compañía, "la posibilidad de contaminación física, química, microbiológica y/o alérgica" en caso de ser consumida.

La manufacturera fue enfática en instar al público "a adquirir alimentos en establecimientos donde, como mínimo, se proporcione un comprobante de compra como garantía, y a denunciar este tipo de prácticas que pone en riesgo la salud de las personas".

Luego de conocerse el caso, la empresa notificó a los organismos encargados de salud, al



Sernac y a las policías.

PRODUCTORES LÁCTEOS

Al respecto, el presidente de la Fedeche, Marcos Winkler, aseguró que "siempre vamos a tener situaciones que enlodan algún tipo de proceso, eso generalmente ocurre, y nosotros criticamos y estamos convencidos de que no es el modo de actuar".

"Nosotros rechazamos con mucha fuerza lo que está ocurriendo", enfatizó, quien alertó que "cualquier tipo de producto lácteo, que sea una imitación y que no contenga exactamente lo necesario para la salud y que pudiera incluso ser riesgoso, nos

perjudica a todos. Claramente apoyamos a la producción nacional y a nuestros productores".

El líder gremial manifestó que desde el gremio "apoyamos a nuestras procesadoras", además de poner de relieve que "tenemos una marca sectorial, que es ChileMilk, con la cual estamos mostrándole al mundo lo que tenemos como país y como leche".

Winkler instó a mantener la fama del país como un productor de "leche Premium y leche de calidad. Eso hay que mantenerlo y esa calidad no hay que perderla. Eso es nuestro, como país. Chile tiene leche de primera calidad".

"Cualquier tipo de producto lácteo, que sea una imitación y que no contenga exactamente lo necesario para la salud y que pudiera incluso ser riesgoso, nos perjudica a todos"

Marcos Winkler,
 presidente nacional de la Fedeche

